

A DÍA DE JUNIO



COMPASÍA LA LLAVE MAESTRA

18 Ver "The Great", la miniserie de 10 capítulos que se estrena hoy en Starzplay, sobre el ascenso de la emperatriz Catalina la Grande, quien gobernó Rusia durante 34 años. Una peculiar sátira protagonizada por Elle Fanning y Nicholas Hoult, que dramatiza eventos históricos en la vida de la monarca, como la relación con su esposo, Pedro III. En Starzplay.



HBO

SERGIO ALFONSO LÓPEZ

19 Sorprenderse con "La red avispa", el thriller que reúne a Penélope Cruz y Ana de Armas en una ambiciosa coproducción entre Francia, España, Brasil y Bélgica. La historia gira en torno a los conflictos de espionaje entre Cuba y EE.UU. a principios de los 90, y dirige Olivier Assayas. Wagner Moura y Gael García Bernal completan el elenco. En Netflix.

20 Bailar con las playlists de "Blondie en tu casa" creadas por el equipo de la emblemática discoteca de Santiago, que por estos días se mantiene cerrada. Las selecciones van desde grandes éxitos del *brit pop*, *new wave* e *indie*, y algunas dedicadas a artistas como Morrissey, Kylie Minogue y Placebo, hasta inspiradas en películas como "Trainspotting". En YouTube y Spotify.

Gloria Münchmeyer contará cuál es el rol que más la ha marcado, en "El personaje de mi vida".

21 Volver a ver en TV al gran actor Matthew Rhys. El ganador de un Emmy por su rol en "The Americans" regresa a la pantalla chica, esta vez como detective. Hoy debuta en HBO una nueva versión de "Perry Mason", serie que indaga en los orígenes del popular investigador creado por el escritor Erle Stanley Gardner, y que popularizó Raymond Burr en los



CFAC

Para conmemorar los 250 años del natalicio de Beethoven, se puede escuchar online su famosa séptima sinfonía.

años 50. Esta prometedora serie tiene, además, al actor Robert Downey Jr. como productor ejecutivo. Un panorama ideal, además, para ver con papá en su día. En HBO GO.

22 Conocer la iniciativa "Comida para todos", un proyecto que busca combatir la escasez alimentaria en poblaciones de Chile debido a la pandemia, reuniendo donaciones para comprar almuerzos solidarios. Fue levantada por organizaciones sociales, restaurantes y productores, entre ellos Rafael Rincón, fundador del festival Ñam, y el reconocido chef de 99, Kurt Schmidt. Más información en www.comidaparatodos.cl.

23 Conmemorar los 250 años del natalicio de Beethoven escuchando online su famosa séptima sinfonía. Cada martes de junio, el Teatro Municipal de Las Condes transmitirá gratuitamente obras del compositor interpretadas por la Orquesta Sinfónica Nacional de Chile y el Coro Sinfónico de la Universidad de Chile. Información sobre horarios en www.tmlascondes.cl.

24 Celebrar que hoy debuta en Netflix la primera película chilena producida para esa plataforma. Se trata de "Nadie sabe que estoy aquí", ópera prima de Gaspar Antillo, quien ganó el premio a Mejor Director en el Festival de Cine de Tribeca con esta cinta, cuya producción estuvo a cargo de los hermanos Juan de Dios y Pablo Larraín, de Fábula. El protagonista es Jorge García (quien saltó a la fama por su rol de Hugo en "Lost"), en el papel de una atormentada exestrella infantil que se refugia en el sur de Chile. En Netflix.

25 Abastecerse de buen vino, visitando la primera tienda colaborativa de vino chileno online Wino.cl. Creada en cuarentena por el ingeniero François Pouzet, este e-commerce reúne una selección de botellas de seis premiados productores independientes como Bodega Montsecano y Agrícola Yumbel. Delivery en www.wino.cl o vía WhatsApp al 934237095.

26 Admirar el talento de Gloria Münchmeyer en el programa online "El personaje de mi vida", una alianza entre La Santa Producciones y el Teatro Municipal de Las Condes, conducido por Antonia Santa María y Álvaro Viguera, que busca conocer más sobre destacados actores nacionales, a partir de un papel que los haya marcado en su carrera. Información sobre horarios en www.tmlascondes.cl.

27 Viajar a México junto a Marcelo Cicali en su nuevo programa gastronómico "No me olvides", donde el dueño del Bar Liguria recorre diferentes ciudades de Europa, Estados Unidos y Latinoamérica, para cocinar y compartir experiencias junto a chilenos que han hecho su vida fuera de nuestro país. Cada sábado a las 17:30 horas, en Mega.

28 Estremecerse con la historia de "I'll be gone in the dark", serie documental basada en la investigación de la periodista Michelle McNamara, quien por años estuvo tras los pasos del llamado "Asesino de Golden State", responsable de 50 violaciones y 12 asesinatos en California, entre 1970 y 1980. Dirige Liz Garbus, la talentosa ganadora del Emmy por su documental de Nina Simone. En HBO GO.

29 Cocinar las exquisitas recetas del chef Álvaro Barrientos, en casa. En su programa online "Cocina sin secretos", el reconocido cocinero y fundador de La Fuente Chilena enseña distintas preparaciones, desde chupe de mariscos y garbanzos gratinados, hasta queque de chocolate y pan de masa madre. En www.youtube.com/AlvaroBarrientosMontero.

30 Recordar al fallecido dramaturgo y Premio Nacional de Artes, Alejandro Sieveking, con una inédita entrevista hecha en 2016 que publicará la plataforma teatral Interdram, como parte de su ciclo de conversaciones con destacados autores nacionales como Flavia Radrián, Gopal Ibarra, Nona Fernández e Isidora Stevenson, junto a organizaciones culturales de Londres y Estados Unidos. En www.interdram.cl.

La cantante Rosalía lanzó el single "TKN" junto a Travis Scott.